BOURBAKI PANORAM – AKTIV Optische Illusionen 2: 3D – Hand

Hast Du schon einmal einen 3D-Film geschaut oder eine Virtual Reality-Brille aufgesetzt? Ganz einfach kannst Du ohne 3D-Kino und Virtual Reality-Brille Deine Hand räumlich darstellen. Dazu brauchst Du einzig ein Papier und ein paar Farb- oder Filzstifte. So geht's:

- 1) Lege Deine Hand auf das Blatt Papier und zeichne den Umriss nach.
- 2) Nimm nun einen schwarzen Filzstift und ziehe regelmässige, waagrechte Linien. Achte dabei darauf, innerhalb Deiner gezeichneten Hand und auch Deiner Finger einen «Bogen» zu machen. Ausserhalb der Hand zeichnest Du die Linien gerade (siehe Bild links).
- 3) Ein paar dickere Linien zwischendurch verstärken den 3D-Effekt. Ziehe also einzelne Linien mit dem Filzstift ein paarmal nach um sie zu verbreitern (siehe Bild Mitte).







- 4) Jetzt kannst Du die weissen Zwischenräume ausmalen. Du kannst sie entweder flächig ausmalen oder auch farbige Linien zwischen den schwarzen ergänzen (wie im Bild rechts).
- 5) Magst Du mit dem Handy ein Foto Deines Werks machen? Teile Dein Bild auf Deinem Instagram-Account und vernetze es wie folgt: #bourbakipanorama #bourbakipanoramaktiv #bourbakipanoramaathome #optischeillusionbourbakipanorama #sehwunderbourbakipanorama #sehwunderzuhause #3dhandbourbakipanorama;

Weitere Hashtags: #museumzuhause #stayathome #museumfromhome #optischeillusion #3dhand oder via Facebook: https://www.facebook.com/bourbaki.panorama/

Sehwunder. Trick, Trug & Illusion

In einer Sonderausstellung widmet sich das Bourbaki Panorama der faszinierenden Welt der optischen Illusion – Sehlust von gestern bis heute! Mit Aktivstationen, Schattentheater und zeitgenössischen Kunstinstallationen. Die Ausstellung dauert noch bis zum 31.12.2020.

